
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 140 del 14/05/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera La Vita in merito all'impiego di 
una pattuglia di vigili nel centro storico.

(Risponde Leoni Flora)

    

Preso atto dell’ennesima  rissa avvenuta recentemente in via Settesoldi 

chiedo 

 i motivi per cui non si ritiene di dover impiegare una pattuglia di vigili urbani nelle zone più 
interessate dalla "movida".
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